
Г.А. Зюганов: Главный вопрос – это забота о людях - КПРФ ЕАО

  

5 апреля на пленарном заседании Государственной Думы выступил Председатель
ЦК КПРФ, руководитель фракции КПРФ в Государственной Думе Г.А. Зюганов.
Предлагаем вашему вниманию текст выступления.

  

  

- Уважаемые коллеги! Не только мы, но и весь мир начинает ощущать, что такое
«демократический фашизм» по-американски.

  

Сейчас в Государственной Думе открылась прекрасная выставка, посвященная
Паралимпийскому движению. Посмотрите, кто лишил наших удивительных сограждан,
преодолевших все недуги и ставших настоящими спортсменами, права участвовать в
Паралимпиаде. Это оказались англичанин, американец, канадец, австралиец и японец.
Пять человек взяли на себя эту ответственность! Они лишили нашу страну и наших
талантливых спортсменов права участвовать во всемирном форуме спорта! Я
благодарен за то, что мы все вместе дали возможность провести уникальные
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соревнования в Российской Федерации, и поздравляю наши таланты, которые
показывают пример, как нужно честно, мужественно и достойно бороться!

  

Несмотря на провокации и все мерзости нашей жизни, вчера у меня было хорошее
настроение. Я обратил внимание на три сообщения, которые вселяют уверенность в том,
что мы сумеем преодолеть и санкции, и гибридную войну, и другие вызовы. Впервые
налажен тесный контакт России, Китая и Индии, чего мы давно добивались. Даже в
условиях ковида президент побывал в Пекине и Дели и обсудил важнейшие вопросы.
Эти успехи дополнил министр иностранных дел России. У нашей партии давно подписан
меморандум о сотрудничестве с Компартией Китая, и мы уверенно реализуем его в
своей текущей политике. Хочу подчеркнуть, что 132 левопатриотические организации со
всего мира активно нас поддержали и по Крыму, и по Севастополю, и по Донбассу, и в
борьбе против нацизма и бандеровщины на Украине.

  

Меня порадовали результаты выборов в Сербии и Венгрии. В Сербии Александр Вучич
победил в первом туре. А ведь когда американцы в течение 78 дней бомбили эту
братскую страну, они, прежде всего, ломали судьбу и волю народа. Но сербский народ
выдержал испытания и высказал свое желание продолжать укрепление связей с
Россией.

  

Победу одержал и Виктор Орбан на выборах в Венгрии. Ему не раз выкручивали руки в
Брюсселе, но он не сломался и не поддался.

  

Особо подчеркиваю, что наши друзья, коммунисты и социалисты, активно выступили и в
Греции, и в Италии, и в других странах, когда под давлением американцев из Европы
начались поставки оружия на Украину.

  

У нашей фракции состоялась важная встреча с руководством правительства. Я бы
хотел, чтобы и руководители Государственной Думы имели те материалы, которые наша
команда передала премьеру. Просил бы ознакомиться с ними председателя Госдумы
В.В. Володина и лидера фракции «Единая Россия» В.А. Васильева. Здесь, прежде
всего, наша программа «20 неотложных мер для преображения России», которая
получила поддержку представителей и Академии наук, и делового сообщества. Свои
методики мы апробировали в ходе работы народных предприятий. Считаю, что всё это
исключительно важно!
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Одновременно мы представили материал, рассказывающий о советском опыте по
денацификации. Я еще раз прошу изучить этот опыт. Он позволил преодолеть
фашистские тенденции во всех странах, оказавшихся под пятой гитлеровской Германии.

  

Здесь же представлен материал, касающийся сегодняшних политических репрессий.
После прошлогодних выборов были арестованы 150 наших активистов. Некоторые из них
получили тюремные сроки. Другие были оштрафованы. И это только за то, что они
высказали протест против воровских выборов в ряде регионов. Также мы подготовили
справку о том, как в течение трех лет осуществляется попытка рейдерского захвата
совхоза имени Ленина в Подмосковье. Ничего у них не выйдет! Но я надеюсь, что наше
обращение будет, наконец, рассмотрено и мы получим должный ответ.

  

Накануне Дня космонавтики мы выпустили блестящий альбом «Сын России»,
посвященный Юрию Алексеевичу Гагарину. Именно в гагаринском полете воплотилось
всё лучшее, что было накоплено в нашей тысячелетней истории. Этот опыт нельзя
забывать.

  

Вышла блестящая работа «Кристалл роста. К русскому экономическому чуду». Я
предложил премьеру Мишустину вместе с Государственной Думой провести крупные
слушания по этой работе. За последние 150 лет в нашей державе было шесть этапов
экономических преобразований. И самой эффективной стала ленинско-сталинская
модернизация, когда за 25 лет средние темпы роста составляли 13,8%. Затем этот опыт
повторил Китай с темпами роста за 25 лет в 10,4%. Такой результат стал возможным
благодаря реформам, проведённым Компартией под руководством Дэн Сяопина.
Считаю, что чем раньше мы изучим этот опыт, тем лучше.

  

На наш взгляд, сегодня необходимо принять пять приоритетных мер, чтобы поддержать
граждан страны.

  

Первое. Прожиточный минимум должен составлять не менее 25 тысяч рублей. При
нынешних ценах на установленные 13 300 рублей прожить невозможно.
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Второе. Предлагаем принять закон о регулировании цен на товары первой
необходимости. Он подготовлен Кашиным, Коломейцевым, Арефьевым, Харитоновым.
Документ лежит у вас на столе. Там перечислены 15 ключевых продуктов и лекарств. И
этот закон надо принимать немедленно!

  

Третье. Плата за ЖКХ должна составлять не более 10% семейного дохода. И казна от
этого получит гораздо больше денег, чем вам представляется.

  

Четвёртое. Если завтра-послезавтра мы отменим пенсионную реформу, то успокоим
огромные слои населения, которым сегодня очень тяжело живётся.

  

Пятое. Необходимо принять наше предложение и организовать бесплатное питание для
старшеклассников. Также важно принять предложения, подготовленные в ходе трех
парламентских слушаний Комитетом по вопросам семьи, женщин и детей под
руководством Останиной. Эти материалы находятся у премьера Мишустина, он уже дал
соответствующие поручения.

  

Особое внимание еще раз обращаю на ситуацию на Украине и на Донбассе. Наша
команда – Тайсаев, Ющенко, Куринный, а также депутат от «Справедливой России»
Лантратова недавно туда выезжали. Они проехали весь Донбасс до Мариуполя. Наши
солдаты и офицеры держатся мужественно, храбро и достойно. Все понимают, что надо
очистить Украину от нацизма и бандеровщины. Все осознают, что поручение президента
провести демилитаризацию и денацификацию носит исторический характер. И все
понимают, что если мы остановимся, и Украина останется в руках нацистов, ситуация
станет гораздо хуже.

  

Хочу подчеркнуть, что там, на Украине, мы сегодня завершаем Великую Отечественную
войну. В свое время мы не до конца справились с бандеровщиной. После войны 10 лет
занимались её ликвидацией. Погибло 57 тысяч советских солдат и офицеров,
сотрудников органов госбезопасности, работников партийно-комсомольских и советских
органов. Но Хрущев выпустил бандеровцев на свободу, и вот это зло проросло новыми
всходами.

  

За 8 лет на Украине все учебники оказались пропитаны нацизмом и бандеровщиной. Вы
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их откройте и посмотрите. Мы положили на стол премьеру эти материалы и сказали:
немедленно рассмотрите данный вопрос! Если речь идёт о самостоятельности Донецкой
и Луганской народных республик, то там должно быть, прежде всего, 6 миллионов
полноценных учебников, а не тех, которые калечат души и натравливают подрастающее
поколение на русский народ и русскую историю.

  

На Украине мы сегодня решаем принципиально важные вопросы, без решения которых
не сможем двигаться вперёд. Но я иногда поражаюсь тому, что происходит в
информационно-психологическом плане. Президент, Совет Безопасности, депутаты –
мы все выстраиваем общую линию, отстаиваем интересы страны, поддерживаем наших
товарищей. Но я иногда не могу понять, что комментирует господин Песков и какова
логика поведения нашего переговорщика с Украиной Мединского. Он должен
заниматься переговорами, а не пиаром, ведь это сложная и ответственная работа.

  

Я не понимаю, почему некоторые наши ребята, которые выполняют эту операцию, не
имеют возможности слушать российское радио и смотреть российское телевидение. В
информационно-пропагандистском плане это должно быть обеспечено. Кто нам
обеспечивал Победу на информационном поле в годы Великой Отечественной войны?
Такие люди, как Шолохов, Симонов, Михалков. И мы должны всё сделать, привлечь
лучшие силы для борьбы с нацизмом и фашизмом.

  

Я считаю, что исключительно важно поддержать народную дипломатию. У нас на
Украине много друзей и союзников, но я их не вижу на телеэкранах. Там показывают
одних и тех же деятелей, за которыми нет ни одной структуры. Хотя у Компартии
Украины и Петра Симоненко были все структуры в 25 областях, до самого дальнего
района. Нас также поддерживает Союз офицеров, женское движение,
писатели-патриоты, весь Русский мир. Но никого из них мы не видим на экранах.

  

Надо честно освещать происходящее. Я послушал Матвейчева. Он такую ахинею несет,
что просто не хочется сегодня здесь ее воспроизводить. Поэтому я попросил нашего
депутата Ющенко вынести этот вопрос на заседание Комитета Государственной Думы
по информационной политике, информационным технологиям и связи.

  

В субботу в режиме онлайн-конференции мы провели большое совещание Компартии и
Народно-патриотических сил. Представлены были 56 организаций. В совещании
участвовало 3,5 тысячи человек. И все без исключения – от Камчатки до Калининграда,
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от Мурманска до Ставрополья – поддержали общеполитическую линию на укрепление
нашей государственности, справедливости, на борьбу с фашизмом и развитие чувства
патриотизма. Но вот в одной из передач выходит и дает нам оценки человек, который
ничего не понимает в политике и занимается, откровенно говоря, провокаторством.

  

Я прошу Администрацию Президента проверить, что это за политики, которые дают
провокационные «комментарии» на государственном телевидении. Тогда приглашайте
на дискуссии и наших представителей! К Соловьёву полтора года не приглашали нашего
депутата Калашникова после того, как он покритиковал некоторых представителей
власти. Но на экране должны быть представлены все точки зрения!

  

Впереди – встреча с президентом и отчет правительства. Самое время принять
ответственные решения по главным для страны вопросам. Но самый главный вопрос –
это забота о людях, забота о народе.

  

КПРФ.ру
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